



Paroisses Catholiques de Saint Paul-Lez-Durance, Jouques, Peyrolles-en-Provence, Meyrargues, Le Puy-Sainte-Réparate, Saint-Canadet et Saint-Estève-Janson

Dimanche 12 juin 2016
11^{ème} dimanche du temps Ordinaire



Dimanche 19 juin 2016
12^{ème} dimanche du temps Ordinaire



Allez, je vous envoie !

Le dimanche 22 mai dernier, à l'issue de la belle célébration de confirmation des jeunes des paroisses de notre unité pastorale, notre archevêque a remis aux membres de l'EAP leur lettre de mission. En effet cette équipe, au service de notre unité pastorale depuis longtemps, avait été renouvelée à la rentrée 2015 : outre le curé et le vicaire, membres de droit, elle rassemble Philippe Vincent, diacre permanent, Francine Barbaud, secrétaire de l'unité pastorale, Brigitte Bonniel de Jouques, Christiane De Marc de Peyrolles, Maryse Filhol de Saint Paul, Alain Maillot et Alexandra Signoret du Puy et Guy Willermoz de Meyrargues. Nous sommes donc dix en tout.

Tout en étant issus des différentes paroisses (il est difficile de trouver quelqu'un pour Saint Estève), les membres sont aussi représentatifs d'engagements divers dans la catéchèse, l'aumônerie, la préparation des mariages et des baptêmes, l'attention aux plus pauvres ou encore comme élu municipal. Ils appartiennent aussi à des générations différentes.

Il s'agit là pour le curé d'une nouvelle manière de vivre sa mission. S'il en est toujours le responsable ultime, par la nomination qu'il reçoit de l'archevêque, cette équipe lui permet de vivre concrètement la collaboration avec les laïcs, afin que chacun exprime son charisme et participe au témoignage de l'Évangile et à la construction de l'Église sur le territoire de nos paroisses. Cette mission est multiple : annoncer l'Évangile, à travers la catéchèse, la formation et l'évangélisation ; faire grandir les chrétiens dans leur vie spirituelle au travers de la prière et de la liturgie ; être attentifs aux plus pauvres, qu'il s'agisse de pauvreté matérielle, morale ou spirituelle, en lien avec les organismes caritatifs de l'Église ; être au service des communautés chrétiennes de chaque village pour que l'Église grandisse dans la diversité et la communion.

Concrètement, nous nous retrouvons tous les mois, pour prendre le temps de relire ce qui a été vécu durant le mois écoulé et réfléchir à ce qui doit être proposé pour la suite. Nous nous appuyons pour cela sur les textes de l'Église (du pape, de notre archevêque, de tel ou tel organisme...), sur la réalité de nos villages et sur ce que nous discernons de l'appel de l'Esprit Saint pour les habitants de notre unité pastorale. Il faut tout à la fois :

- être au service des catholiques engagés de nos communautés, pour qu'ils grandissent dans leur foi et en témoignent toujours mieux
- être attentif à ceux et celles qui n'ont qu'un contact occasionnel avec l'Église, pour qu'ils se sentent accueillis et découvrent un peu mieux, par elle, le visage du Christ qui les aime
- apprendre à proposer la foi à tous ceux qui ne connaissent pas encore le Christ ni son Église.

Dans le cadre de cette mission, plusieurs chrétiens de nos communautés de tous âges, dont certains de l'EAP, ont participé au rassemblement diocésain : « *Tous appelés à être disciples missionnaires* » qui a eu lieu à Pelissanne le 28 mai dernier. Lors de notre prochaine rencontre de l'EAP, le 11 juin, nous ferons le bilan de cette journée et verrons comment poursuivre le renouvellement du témoignage et de l'évangélisation sur nos paroisses.

Vous serez tenus au courant dès la rentrée prochaine, par le biais de cette feuille de l'Eau Vive.

Au terme de cet édit, je ne peux pas ne pas évoquer tous les jeunes qui vont vivre en cette période un examen ou un concours qui marquera d'une manière ou d'une autre leur avenir scolaire et professionnel : qu'ils sachent que nous pensons bien à eux et qu'ils sont présents à notre prière !

Père Michel Isoard, curé

